

Rotary Club
Zürcher Unterland



Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied

Jean-Daniel Cornaz

Klassifikation Glasfabrikation, Finanzen
27. Oktober 1934 – 26. November 2017

Er durfte am letzten Sonntag ruhig und friedlich einschlafen.

Der Rotary Club Zürcher Unterland verliert mit Jean-Daniel Cornaz einen wertvollen Menschen, der unseren Club mit seiner feinfühligem Art und seiner Zuverlässigkeit in den nahezu 50 Jahren seiner Clubzugehörigkeit massgeblich mitgeprägt hat. Wir werden unseren rotarischen Freund vermissen.

Rotary Club Zürcher Unterland

Die Abdankung findet am Dienstag, 05. 12. 17 um 11.30 Uhr in der Kirche St. Peter in Zürich statt.

Wer den Verstorbenen mit einer Spende ehren möchte, gedenke der Stiftung Drei Könige des Rotary Clubs Zürcher Unterland, Bülach (IBAN CH36 0070 0352 4815 3223 0, ZKB Bülach).